

Un 62e féminicide a été enregistré le 20 août 2020 depuis janvier 2020 (contre 152 en 2019). Les chiffres ne mentent pas : 41 % des femmes avaient signalé leur plainte aux forces de l'ordre, 30 % des auteurs avaient déjà été condamnés pour des actes de violence et 80 % des plaintes communiquées sont classées sans suite.

À la suite de l'action des Soeurcières de Caen (Calvados) baptisée « Tu étais habillée comment ? », le 11 janvier dernier, des femmes ont défilé pour dénoncer les actes de viols, d'agressions sexuelles et de harcèlement. Une action statique a notamment vu le jour sous le nom de « Je te crois ».



Suite à un appel national, un collectif s'est porté volontaire au Mans pour organiser un événement programmé le samedi 12 septembre 2020. Une des membres actives de ce mouvement féministe nommé [Collages* Féminicides Le Mans](#) explique son engagement pour cette cause.

« Il est temps de revendiquer notre place en tant que femmes »

Comment est né le collectif Collages Féminicides Le Mans ?

Ce mouvement a été créé en novembre 2019 à l'initiative d'une lycéenne mancelle et de son groupe d'ami.e.s. Nous relançons la mode des « collages sauvages » initiés par Marguerite Stern pour dénoncer les féminicides. Suite à son appel sur les réseaux sociaux, plusieurs villes ont répondu présent et des collectifs de collage se forment partout en France, dont le nôtre au Mans. Les collages constituent notre mode d'action principal. Nous préparons notre première manifestation et nous participerons à l'action « Je te crois ».



Quel message défendez-vous et souhaitez-vous faire passer ?

Nous n'avons plus peur de dénoncer ce fléau de la société. Il est temps de libérer notre parole et de revendiquer notre place en tant que femmes dans l'espace public. Recouvrir les murs est un moyen de faire entendre nos voix à une large audience. Nous militons pour nos sœurs assassinées, pour nos droits, pour notre liberté et notre individualité. Il est temps d'en finir avec l'impunité des agresseurs, violeurs et bourreaux, ainsi que toute forme de violence systémique. Nous attendons plus de soutien de la part des pouvoirs publics dans ce combat.

« Nous nous mobilisons pour donner du courage aux victimes »

Comment envisagez-vous la suite ?

Nous continuerons d'être actif.ve.s et d'autres actions sociales sont en prévision. Nous espérons sensibiliser une large population et donner du courage aux victimes en leur témoignant du soutien.



Pouvez-vous nous dire quelques mots sur la mobilisation du samedi **12 septembre 2020**, au Mans ?

Notre colère et nos revendications féministes doivent se faire entendre. C'est pourquoi nous vous donnons rendez-vous, place des Jacobins, à 14h30, avec la volonté de mobiliser un maximum de personnes pour montrer notre force.

Propos recueillis par Jana BARUXAKIS-MAGIMEL.

Photos : Collages Féminicides Le Mans/DR.

Le collectif [Collages Féminicides Le Mans](#) est actif sur les réseaux sociaux [instagram](#) et [facebook](#) : [instagram](#) / [facebook](#)

** Technique qui consiste à organiser un espace par combinaison d'éléments différents (extraits de journaux, papiers peints, documents quelconques, objets divers).*



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)